

-Foto de LA PRENSA, por Larin

Foto de LA PRENSA, por Larin

CABECILLA. Juan Fran-

cisco Barahona Iraheta,

quien se declaró perteneciente al FMLN, se rindió a

CONVENCION DE COMISIONISTAS. La Constancia S.A., lleva a cabo su gran Convención de Comisionistas de 1987, uno de los más importantes eventos de la empresa. El Lic. Roberto Murray Meza, presidente de La Constancia (sentado a la

izquierda), inauguró la Convención, acto que se efectuó en el Hotel Presidente. Destacó que su empresa se ha mantenido sólida económicamente, a pesar de la crisis y reconoció el esfuerzo de los comisio-

# Apagones agudizan la crisis, dice ARENA La actual politización y purocratización de la CEL, la ha convertido en una institución deficiencia defici

titución deficiencia, ineficaz e imprevisora, dicen directivos de Alianza Republicana Nacionalista

Esta ineficiencia e im-

provisación se pone de manifiesto con los cortes de energía eléctrica o "apagones" en todo el territorio nacional, que están afec-tando seriamente la industria, el comercio, los servi-

-Pasa a la página 21-

#### Analizarán nueva Ley de Renta y Patrimonio rio que sobre dichas legis-

Análisis y observaciones harán a la Ley del Impues-to sobre la Renta y nueva Ley del Impuesto al Patri-

monio.
Así lo informa la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, SCIS, mediante un Seminalaciones, desarrollará esa gremial el próximo 3 de El evento tendrá lugar en

el Auditorium de la Cámara de Comercio e Industria

-Pasa a la página 31-

### Representar bien al país desea Srta. El Salvador

Reafirmar ante el mun-do que nuestro país continúa en pie, es uno de mis propósitos al participar en el concurso Miss Universo 87, declaró ayer Virna Passelly, nueva Señorita El Salvador.

Es así que, para repre-

sentar bien a nuestro pais sentar bien a nuestro país y al pueblo salvadoreño en Singapur, el próximo mes de mayo, me estoy prepa-rando en forma intensiva, manifestó en atenta visita a LA PRENSA GRAFICA.

Antes y durante el re--Pasa a la página 25-

## Pánel forum ASPAE analizó la reactivación

Un pánel-forum auspiciado por la Asociación Salva-doreña de Administradores de Empresas (AS-PAE), se desarrolló como parte de la semana cultural organizada por dicha

asociación profesional

El evento fue coordinado por el Lic. Ramón Calderón Aráuz, nominado Administrador de Empresas del año, y como conferen-

-Pasa a la página 29

#### De La Paz

### Señorita muere en un hostigamiento FMLN

Con la muerte de la seño-rita Nelly del Carmen Bermúdez, culminó un ataque de hostigamiento a la ciu-dad de Zacatecoluca, informaron fuentes oficiales.

De acuerdo con los datos suministrados, la balacera

se originó a inmediaciones del Hospital Santa Teresa. aproximadamente a las nueve de la noche del lu-nes, cuando sujetos pertenecientes a los grupos terroristas, atacaron ese

AL CERRAR la edición

## Salvadoreños quedarán en E.U. como "acorralados"

Como "acorralados" van a quedar los salvadoreños ilegales en Estados Unidos, una vez entren en vigor las reformas a la Ley de Inmigración, declara el ministro

de Trabajo.

El Dr. Miguel Alejandro Gallegos agrega, que al aplicarse la Ley a partir de mayo próximo, serán miles de salvadoreniayo proximo, seran mies de salvadore-nos los que tendrán que dejar sus puestos de trabajo, porque no tendrán cómo com-probar su estado legal en esa nación y como consecuencia, miles se vendrán repatriados a El Salvador.

'Cuando las autoridades migratorias

#### Cumple 15 años Aldea S.O.S. de Sonsonate

Quince años de fundación y de estar prestando pro-tección a la niñez huérfana desamparada de nuestro país, estará cumpliendo la Aldea Infantil S.O.S. de Sonsonate

Según informa el Reverendo Flavián Mucci, -Pasa a la página 30-

#### Conferencia en Alianza Francesa sobre terremoto

Las Repercusiones Geológicas del Sismo del 10 de octubre en el área de San Salvador, es el tema de la conferencia que dictará el

Ing. Carlos Aguilar.

La mencionada disertación técnico-científica, ha sido organizada por la

-Pasa a la página 31-

nos, los comprobantes legales de inmi-gración de sus trabajadores extranjeros, éstos tendrán que pedirles a los emplea-dos sus documentos y los que no puedan comprobarlo, renunciarán obligadamente y de esa manera serán miles y miles que no hallarán trabajo en ningún lugar, pues los empresarlos no se querrán expo-ner a sanciones de hasta 10 mil dólares y seis años de cárcel. Entonces, los llegales se verán "acorralados" y tendrán que re-gresar a su país de origen", puntualiza el

-Pasa a la página 30-



Foto de LA PRENSA, por Larin ASUNTOS LABORALES. El Sr. Anthony Freeman (derecha), asistente del Secretario de Estado de los Estados Unidos, para Asuntos Laborales Internacionales, ofrece ayuda técnica en el campo de la Seguridad e Higlene Ocupacional, al ministro de Trabajo salvadoreño, Dr. Miguel Alejandro Gallegos. El funcionario visita nuestro

## Cientos de alumnos rehenes de 2 terroristas que se entregan

Dos sujetos, un hombre y una mujer que ayer durante 6 horas mantuvieron como rehenes a 947 niños y 27 profesores de la Escuela Unificada San Jacinto, se rindieron a las 4 de la tarde.

El centro educativo, conocido también como Escuela Liga Panamericana, fue rodeado por numerosos efectivos militares y de cuerpos de seguridad.

El caso llegó a su final, cuando los protagonistas de la acción acordaron rendirse a través de la mediación del obispo auxiliar de San Salvador, monseñor Gregorio Rosa Chávez

El prelado les ofreció su mediación, pero antes les hizo convenir en que estaban obligados a dejar en libertad a esos niños escolares que se mostaban fuertemente

impresionados:

Luego de parlamentar con los terroristas, el prelado al comprobar que los niños y los maestros habían salldo del recinto escolar, se encaminó hacia el Mayor de Plaza Gral. Rinaldo Gólcher, para informar el rendi-miento de los ocupantes. De inmediato los Cuerpos de Seguridad tomaron iniciativa. Un oficial al mando del pelotón, saltó hacie la puerta principal de la escuela para ordernar al terrorista cabecilla que se rindieran. Le gritó: "Bote sus armas, si no disparamos. En cinco minutos se entregaron el hombre y la mujer ocupantes

Los Cuerpos de Seguridad condujeron a los terroristas

-Pasa a la página 32-



LIBERADOS. Un grupo de escolares de la Escuela Unificada Mixta No. 1, de San Jacinto, son liberados bajo estricta seguridad del Ejército y voluntarios de la Cruz Verde, luego de ser mantenidos como rehenes por su-puestos terroristas, que ocuparon las instalaciones y (Información en pág. 2.7), demandaron asilo político.



-Foto de LA PRENSA, por Lari SUFRE CRISIS. Una señora sufre ataque de nervios, al saber que su hijo era uno de los escolares que fueron mantenidos como rehenes por supuestos terroristas, en la Escuela Unificada Mixta No. 1, de San Jacinto. Al igual que ella, otras decenas de madres se desmayaron y sufrieron crisis de nervios.